

Joysticks valorados en más de U\$S 180.000

ADUANAS DETIENE EN SALTO 7.000 ACCESORIOS PARA VIDEOJUEGOS FALSIFICADOS

La inspección realizada a la carga de un camión que se salía del país por el puente internacional de Salto Grande con destino a la ciudad paraguaya de Hernandarias, evitó que se realizara una maniobra de falsificación de marcas.

Funcionarios de la Administración de Aduanas de Salto que controlan el ingreso y egreso de las cargas en el Área de Control Integrado de ese paso de frontera, detuvieron un camión con zorra empadronado en Paraguay, en el que se transportaban 837 cajas con diversa mercadería en tránsito y que procedía del Puerto de Montevideo.

En 100 de las cajas inspeccionadas fueron ubicados 7.000 joysticks para videojuegos que contenían logotipos registrados por la firma internacional Sony, circunstancia que fue denunciada al Juzgado Letrado de Salto.

Fueron convocados representantes de la firma internacional en Uruguay quienes presentaron elementos técnicos que permitieron establecer que se trata de mercadería que infringe la Ley N° 17.011 relativa al registro de marcas.

La Magistrada actuante dispuso la incautación de la mercadería que quedó a disposición de la Sede, mientras se sustancian las pericias, en tanto que fue liberado el resto de la carga hacia su destino original.

De acuerdo al valor de mercado de los accesorios incautados, la maniobra se cuantificó en más de U\$S 180.000.